

Stadt Königswinter
Der Bürgermeister

Öffentliche Bekanntmachung

über die Neubenennung einer Straße im Stadtgebiet Königswinter

Das Teilstück der Schulstraße in Königswinter-Eudenbach ab dem Sportplatz Eudenbach bis zur Einmündung „Schnepenhohner Weg“ wird in

„Jean-Dohle-Straße“

umbenannt.

Rechtsmittelbelehrung:

Gegen diesen Bescheid können Sie vor dem Verwaltungsgericht Köln, Appellhofplatz, 50667 Köln, binnen eines Monats nach Bekanntgabe des Verwaltungsaktes schriftlich oder zur Niederschrift des Urkundsbeamten der Geschäftsstelle des Verwaltungsgerichtes Klage erheben oder in elektronischer Form nach Maßgabe der Verordnung über den elektronischen Rechtsverkehr bei den Verwaltungsgerichten und Finanzgerichten im Lande Nordrhein-Westfalen (ERVVO VG/FG vom 07.11.2012 (GV.NRW 2012, S. 548)). Wird die Frist durch einen Bevollmächtigten versäumt, so wird dessen Verschulden Ihnen zurechnet. Die Klage muss den Kläger, die Beklagte und den Gegenstand des Klagebegehrens bezeichnen. Sie soll einen bestimmten Antrag enthalten. Die zur Begründung dienenden Tatsachen und Beweismittel sollen angegeben, die angefochtene Verfügung soll in Urschrift oder in Abschrift beigefügt werden.

Durch die Einlegung eines Rechtsmittels wird die Wirksamkeit dieses Bescheides nicht gehemmt.

Königswinter, den 28.09.2016

Im Auftrag

gez.
Theo Krämer
Technischer Dezernent